

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



La Red de Ciudades y Comunidades Amigables premiada por la Plataforma de Mayores y Pensionistas (PMP)

La Plataforma de Mayores y Pensionistas ha lanzado la *I Edición de los Premios PMP-Día Internacional de las Personas Mayores*. El premio en la categoría «Institucional» ha sido para el Imserso por su impulso de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. El premio a «Medios de Comunicación e Imagen Social» ha sido para Atresmedia TV, por su iniciativa 'Hablando en Plata'; el Premio a la «Acción en Beneficio de las Mujeres Mayores» se otorgó a la Concejalía de Igualdad y Perspectiva de Género del Ayuntamiento de Soria y a la diseñadora gráfica e ilustradora Elisabeth Justicia, por el proyecto 'Dominga habla sola'. La «Mención Especial de Lucha contra el Edadismo» fue para la doctora Vânia de la Fuente-Núñez, directora de la Campaña Mundial Contra el Edadismo de la OMS. [Leer más](#)

Farmacia Lagunkoia: Potenciando el rol de prevención comunitaria de las farmacias junto con la comunidad

Farmacia Lagunkoia – Farmacia Amigable, es una iniciativa que busca fortalecer el papel comunitario de las farmacias, convirtiéndolas en espacios no solo de atención farmacéutica, sino también de apoyo social y detección temprana de necesidades. El objetivo de la iniciativa es integrar las farmacias en una red de apoyo más amplia, vinculándolas estrechamente con otros agentes: servicios sociales, centros de salud y otros agentes comunitarios. Farmacia Lagunkoia se basa en un proceso participativo para mejorar el entorno comunitario. [Leer más](#)

Zaragoza, Ciudad Amigable, presenta su segundo Plan de Acción

El Ayuntamiento de Zaragoza ha presentado el II Plan de Ciudad Amigable 2025-2029, que sitúa como uno de sus objetivos principales la prevención de la soledad no deseada, además de la mejora de los servicios de envejecimiento saludable, para proporcionar una mayor calidad de vida a la población mayor y fomentar su participación en todas las esferas de la sociedad. Se trata de un documento estratégico que pretende marcar la hoja de ruta para potenciar las políticas municipales dirigidas a las personas mayores en los próximos años. [Leer más](#)

Gáldar, Ciudad Amigable, presenta su diagnóstico

Gáldar, municipio canario en la isla de Gran Canaria de 24.000 habitantes aproximadamente, forma parte de la Red. El Ayuntamiento ha presentado el diagnóstico de amigabilidad, resultado de un proceso de participación con las personas mayores del municipio. El objetivo es elaborar un plan de acción para mejorar el bienestar y la calidad de vida de la población mayor de Gáldar. «La participación social es fundamental para apostar por la inclusión de las personas mayores y seguir haciéndolas partícipes de la vida del municipio». [Leer más](#)

Petrer, Ciudad Amigable, crea el grupo motor que impulsará el proceso de amigabilidad

El Ayuntamiento de Petrer crea un grupo motor, integrado por 13 personas de entre 60 y 88 años de las diferentes zonas de la ciudad, con el objetivo de promover la participación de las personas mayores durante todo el proceso para hacer de Petrer una ciudad amigable: en el diagnóstico de amigabilidad del municipio, en la elaboración del plan de acción y su posterior implementación, además del seguimiento y la evaluación de los resultados. [Leer más](#)

Recursos de interés

Campaña «Mayor tenías que ser»

El 1 de octubre, coincidiendo con el Día Internacional de las Personas Mayores, la Fundación Colisée lanzó la campaña #MayorTeníasQueSer con la colaboración de diferentes personalidades y el objetivo de superar tópicos edadistas que afectan negativamente a las personas mayores. La campaña consta de diversos materiales audiovisuales y testimonios, incluido material educativo con el cuento “Un verano sin edad”, para educar en los colegios en el respeto hacia todas las edades y superar estereotipos que generan edadismo. [Leer más](#)

Recursos de interés

Informe «Pensiones y Renta de las personas de 65 y más años»

La Dirección General del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) ha publicado en octubre este informe, donde se realiza una aproximación a la situación de los ingresos obtenidos por las personas de esa franja de edad y su situación respecto a la distribución de ingresos de la población. Se basa principalmente en dos aspectos: la posesión de la vivienda habitual en propiedad y los ingresos obtenidos a través de las pensiones generadas con su trabajo a lo largo de sus vidas laborales.

[Descargar informe](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es